

# Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Aipda Suparjo Monitoring Penyerahan Sertifikat PTSL-PM

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.id)

Jul 21, 2023 - 00:27



*Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Aipda Suparjo Monitoring Penyerahan Sertifikat PTSL-PM*

Indramayu- Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Aipda Suparjo, turut serta dalam kegiatan monitoring penyerahan sertifikat Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap Berbasis Partisipasi Masyarakat (PTSL-

PM).

Kegiatan ini diadakan di Aula Kantor Desa Luwunggesik, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, dengan melibatkan 54 warga penerima sertifikat pada tahap pertama, yang diselenggarakan oleh Kantor Pertanahan Kabupaten Indramayu.

Acara penyerahan sertifikat PTSL-PM tersebut dihadiri oleh beberapa pihak, termasuk M.Irsan N, H dan Kaesal Hilmi dari Satgas Yuridis BPN, serta Yati Dwi Haryanti dari Satgas Admin BPN, yang berperan penting dalam proses penerbitan sertifikat. Kepala Desa Luwunggesik, Caskadi, Pamong desa, dan perwakilan RT/RW juga hadir dalam kegiatan tersebut.

Selain itu, tokoh masyarakat seperti H. Baguwi dari BPD juga ikut menyaksikan momen bersejarah bagi warga yang menerima sertifikat PTSL-PM, yang merupakan langkah penting dalam mewujudkan legalitas kepemilikan tanah di wilayah desa.

Koptu K. Dilan, Babinsa Luwunggesik, dan Aipda Suparjo, Bhabinkamtibmas desa Luwunggesik, turut hadir dalam kegiatan tersebut sebagai wujud dukungan dan perhatian dari TNI dan kepolisian terhadap penerbitan sertifikat PTSL-PM dan masyarakat penerima sertifikat.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suparjo menyampaikan ucapan selamat dan apresiasi kepada warga yang menerima sertifikat PTSL-PM.

"Penyerahan sertifikat ini merupakan langkah penting dalam memastikan legalitas kepemilikan tanah dan memberikan perlindungan hukum bagi warga. Kami dari pihak kepolisian selalu siap mendukung upaya-upaya positif seperti ini untuk kemaslahatan bersama," ujar Aipda Suparjo.

Kepala Desa Luwunggesik, Caskadi, juga menyampaikan rasa syukur atas terselenggaranya kegiatan penyerahan sertifikat PTSL-PM. Ia berharap bahwa dengan adanya sertifikat, warga dapat lebih tenang dan aman dalam memiliki dan mengelola tanah mereka.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno mengatakan bahwa kegiatan penyerahan sertifikat PTSL-PM ini merupakan salah satu bentuk dari sinergi antara pemerintah daerah, BPN, aparat keamanan, dan masyarakat dalam menciptakan kepastian hukum dan memberikan manfaat nyata bagi warga desa Luwunggesik.

"Semoga dengan adanya sertifikat PTSL-PM, kesejahteraan dan keamanan masyarakat di wilayah tersebut semakin terjamin," tutur IPTU Tarno, Jumat (21/07/2023).